

24 de octubre de 2007

Desarticulada en Burgos una célula islamista

Burgos.— Un amplio dispositivo de la Guardia Civil integrado por 89 agentes ha desarticulado en Burgos, Briviesca y Vilviestre del Pinar a seis integrantes de un grupo de extremistas islamistas, que presuntamente colaboraba en el

de fondos que enviaban a terroristas encarcelados, proselitismo extremista y apología del terrorismo, la captación y adoctrinamiento de posibles *mujahidines*, así como la obtención y

terial informático. Gran parte de la actividad de la célula islamista se llevaba a cabo a través de foros y chats restringidos de internet. En España, el grupo estaba liderado por Abdel-

Enseñaban la 'yihad' en una carnicería de Burgos

Detienen a seis islamistas que hacían proselitismo 'online'



Interior desarticula en Burgos una célula islamista de apoyo a terroristas

Los detenidos actuaban a favor de la 'yihad' en foros y chats de Internet

difusión de material audiovisual y propaganda yihadista. En la operación, ordenada por el juez de la Audiencia Nacional Ismael Moreno se han practicado seis registros domiciliarios, uno en la calle Salamanca 1, así como el de una carnicería de la calle Jesús María Ordoño regentada por miembros de la célula, en los que se ha intervenido numerosa documentación, varios ordenadores y ma-

kader Ayachine, de origen argelino, y su lugarteniente Wissan Lotfi, de origen marroquí. A lo largo de la investigación de la Guardia Civil han aparecido diversas vinculaciones con países extranjeros, y se ha contado con la colaboración de Agencias de Seguridad e Inteligencia de diferentes países, entre ellos Suecia, Estados Unidos o Dinamarca.



fomento de la *yihad* (guerra santa) en diferentes escenarios internacionales, especialmente en Irak. El grupo desarticulado desarrollaba reuniones clandestinas, recaudación

